

静岡県留学生等交流推進協議会

事業名	話っ、輪っ、和っ！2015「ふじのくに、静岡県へようこそ！」						
実施期間	平成27年6月20日～平成28年1月31日						
場 所	静岡県立焼津青少年の家、静岡大学、日本大学、富士山など						
参加者	外国人留学生	地域住民	学生	スタッフ	関係者	来場者	合計
	128	11	196	8	12	0	355 名

＜実施内容＞

留学生・日本人学生の有志が実行委員会を作って、同じ地域で学んでいる学生同士が国籍を越えて話し合える話題を準備し、全県から参加者を募って討論しました。日本語力が低い留学生が参加しても交流が深められるよう、レクリエーションも企画して、楽しみました。



＜No.1 「わっしょい！伝統文化」やっぱりお祭りだよナ＞
「わっしょい！伝統文化」グループ、討論を終えて



＜No.2 98人、13カ国から集まりました！＞



＜No.3 私たちは「大学生生活」について話しています。＞



＜No.5 「国際恋愛」、絶対にがんばるっ！＞



＜No.7 じゃんけん列車は走る、走る♪＞



＜No.4 「世界平和」、私たちができることは何だろう…＞



＜No.6 富士山5合目でパチリ＞



＜No.8 私たちが実行委員です～＞

＜参加者からのコメント＞

カイルソニサ ユリナ ファイズさん(マレーシア) / Ms.KHAIRUNNISA YURINA FAIZ (Malaysia)

話っ、輪っ、和っ！でどんな人に会えるかなと考えていたら、知り合いもいれば初めて会った人もいた。スケジュールを見て討論の時間が長いと思ったが、その場で話していたら、時間はあっという間に過ぎて楽しかった。また、討論のテーマが身近なことだったので、大学時代悔いのない日々を、と改めて思った。ここに来てよかったとしか言えない。

呉 恩澤さん(韓国) / Mr.Oh Eun Tack (Korea)

本当に楽しかったです。こうやっていろんな国の人が集まった場は初めてです。特にびっくりしたのが先生じゃなく本当に学生たちの力でやってくれてこのクオリティーが出るとはすごいと思います。すべてのプログラムがもうちょっと長かったら…と思うくらいに時間が短く感じました。